
 

 

 

 

 

 
  

なわとび記録会
き ろ く か い

 2/27(月
げつ

)28(火
か

) 
「用意

よ う い

，ピー」 

各学級
かくがっきゅう

の代表
だいひょう

の子
こ

どもたちが，真剣
しんけん

な表 情
ひょうじょう

でな

わとびを跳
と

び続
つづ

けます。 

本校
ほんこう

では年間
ねんかん

を通
とお

して体育
たいいく

の授業
じゅぎょう

等
など

でなわとび

運動
うんどう

に取
と

り組
く

んでいます。この取組
とりくみ

は，記録
き ろ く

向上
こうじょう

に向
む

けて子
こ

どもた

ちの主体的
しゅたいてき

な

取組
とりくみ

を引
ひ

き出
だ

し，なわとび運動
うんどう

を通
とお

して，子
こ

どもたちの体力
たいりょく

向上
こうじょう

を

目指
め ざ

す目的
もくてき

で実施
じ っ し

されています。なわとびは手軽
て が る

にい

ろんな場所
ば し ょ

で運動
うんどう

できます。子
こ

どもたちが自分
じ ぶ ん

の上達
じょうたつ

を感
かん

じながら運動
うんどう

に親
した

しめるといいですね。 
 

中学校
ちゅうがっこう

の先生
せんせい

の出前
で ま え

授業
じゅぎょう

 ６年
ねん

 3/9(木
もく

) 
この日

ひ

，千代崎
ち よ ざ き

中学校
ちゅうがっこう

の先生
せんせい

が卒業
そつぎょう

目前
もくぜん

の 6年生
ねんせい

に出前
で ま え

授業
じゅぎょう

をしてくれました。 

小学校
しょうがっこう

から中学校
ちゅうがっこう

へのスムーズな引継
ひ き つ

ぎのため

に，ここ数年
すうねん

この取組
とりくみ

は続
つづ

いています。中学校
ちゅうがっこう

とはこ

んなところだよ，というお 話
はなし

や子
こ

どもたちからの

質問
しつもん

にも答
こた

え

ていただきま

した。「中学校
ちゅうがっこう

の給 食
きゅうしょく

はおいしいですか？」「おいし

い日
ひ

もあるね。」等
など

と楽
たの

しいやり取
と

りも見受
み う

けられまし

た。中学校
ちゅうがっこう

の理科
り か

や国語
こ く ご

の教科
きょうか

学習
がくしゅう

も少
すこ

し体験
たいけん

できま

した。6年生
ねんせい

の子
こ

どもたちは，いよいよ中学生
ちゅうがくせい

になるん

だという気持
き も

ちが膨
ふく

らんだのではないかと思
おも

います。 
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第
だい

６回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

より 3/9(木
もく

) 

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

（保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

の方
かた

の声
こえ

をより良
よ

い学校
がっこう

づくりに活
い

かすための会
かい

）で出
だ

さ

れた主
おも

なご意見
い け ん

です。 

今回
こんかい

は「来年度
らいねんど

に向
む

けての改善点
かいぜんてん

」について，ご意見
い け ん

をいただきました。 

○不登校
ふとうこう

傾向
けいこう

で保健室
ほけんしつ

登校
とうこう

をする子
こ

もいると思
おも

うが，どのように過
す

ごしているのか？→養護
よ う ご

の先生
せんせい

とお話
はなし

をしたり，クラスの課題
か だ い

をしたり，時々
ときどき

教室
きょうしつ

に入
はい

ってみたりしながら過
す

ご

している。人数
にんずう

は多
おお

くないので，今
いま

のところ養護
よ う ご

と担任
たんにん

が連携
れんけい

を取
と

りながら対応
たいおう

している。 

〇学校
がっこう

に不審者
ふしんしゃ

が侵入
しんにゅう

する事件
じ け ん

が報道
ほうどう

されている。さすまたは各教室
かくきょうしつ

にあるのか？→学校
がっこう

には 3本
ぼん

あるが数
かず

が少
すく

なく旧型
きゅうがた

である。夏
なつ

に不審者
ふしんしゃ

対応
たいおう

研修
けんしゅう

をした時
とき

にも，数
かず

が十分
じゅうぶん

でないことが話題
わ だ い

となった。市
し

教委
きょうい

に要望
ようぼう

していたが，さらに声
こえ

をあげていきたい。 

〇PTA会費
か い ひ

や黄色
き い ろ

いレシート運動
うんどう

に協 力
きょうりょく

を呼
よ

びかけて，購入
こうにゅう

していけるとよい。 

〇PTA でも通学
つうがく

路
ろ

の危険
き け ん

個所
か し ょ

について点検
てんけん

活動
かつどう

をしていると思
おも

うが，毎年
まいとし

1 か所
しょ

でも改善
かいぜん

していけるよう，情報
じょうほう

を共
きょう

有
ゆう

し，関係
かんけい

機関
き か ん

とも連携
れんけい

しながら取
と

り組
く

んでいけるとよい。 

〇この 1年間
ねんかん

で委員
い い ん

の皆
みな

さんから多
おお

くの意見
い け ん

を出
だ

していただいた。学校
がっこう

関係者
かんけいしゃ

評価
ひょうか

と関
かか

わっ

ても，次
じ

年度
ね ん ど

につながるご意見
い け ん

をいただくことができた。ぜひ今後
こ ん ご

活
い

かしていけるように

していきたい。 

 

お家
うち

に児童書
じ ど う し ょ

が眠
ねむ

っていませんか？ 

 保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

や地域
ち い き

の方
かた

のお家
うち

に，もう読
よ

まなくなった小学生向
しょうがくせいむ

けの図書
と し ょ

等
など

はございませ

んでしょうか。もし，学校
がっこう

に寄贈
き ぞ う

してもいいよという方
かた

はご連絡
れんらく

をいただけるとありがた

いです。よろしくお願
ねが

いいたします。（玉垣
たまがき

小
しょう

382-0269 教頭
きょうとう

まで） 

 


